

Hallo zusammen,

ich arbeite in einer Schulkindbetreuung und das bereits seit 15 Jahren. Davor war ich im Hort tätig. In Hessen wurden jedoch die Horte aufgelöst, da es viel besser wäre, wenn die Kinder in der Schule betreut werden, alles zentral/fußläufig!

Aus meiner Sicht ist es überhaupt nicht relevant, wie weit was entfernt ist. Für uns als Team spielen eher die katastrophalen Umstände eine große Rolle. Wir betreuen 110 Kinder pro Tag + 2 Spielräume. Ich habe drei pädagogische Mitarbeiter* innen, der Rest sind Menschen mit keiner pädagogischen Ausbildung. Ich als Leitung muss die Leute fit machen, wir haben nicht mal ein Besprechungsraum! Bildungsauftrag, was ist das? In der SKB gibt es wenig Zeit um in Ruhe zu - essen - Hausaufgaben - Freispiel zu erleben. Alles ist getaktet und es bleibt wenig Raum und Zeit um Kind sein zu dürfen!